

**AUTORIZADA PRO-
AMNISTIA**

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 13.—Una asamblea autorizada "pro-amnistía", organizada por la "Coordinadora de Fuerzas Democráticas de Canarias" y otros grupos, a la que asistieron más de mil quinientas personas, se celebró esta mañana en el palacio "Roya".

Presentó el acto, en nombre de la Coordinadora Democrática, Alfredo Mederos y el programa se ajustó al presentado ante el Gobierno Civil.

Los asistentes prorrumpieron en gritos de "Amnistía y libertad" durante la interpretación de una canción a cargo de Juan Carlos Senante, a la que siguió la lectura de unos poemas por parte de Pedro García Cabrera.

Seguidamente tomaron la palabra Jesús García Manrique (miembro del Grupo de Demócratas Independientes), José Manuel Andreu, Félix Casanova, Ayala, y Andrés Orestes.

Jesús García Manrique pidió a los asistentes un minuto de silencio por la víctima de Santurce.

Finalmente, Antonio García Trevijano, cerró el acto con palabras de unidad y manifestando que para él la amnistía significaba en primer lugar la libertad de Simón Sánchez Montero, Francisco Romero Martín, Aurelio Lebató, Santiago Álvarez; todos los presos y detenidos políticos y la libertad de todos los detenidos vascos.

"La amnistía —dijo el señor Trevijano— es, además, la primera condición para la superación de los traumas de la guerra civil y sus consecuencias".